

INDRA GROUP Y FUNDACIÓN UNIVERSIA LANZAN LA IX CONVOCATORIA DE AYUDAS A LA INVESTIGACIÓN PARA EL DESARROLLO DE TECNOLOGÍAS ACCESIBLES

- Este programa de ayudas está destinado a proyectos que persigan el desarrollo de soluciones innovadoras que mejoren la calidad de vida, reduzcan la brecha digital y favorezcan la inclusión social y laboral de las personas con discapacidad
- Se premiarán con 25.000 euros cada una las tres mejores propuestas de innovación tecnológica presentadas por grupos de investigación y centros y escuelas de negocio adscritos a universidades españolas, además de una ayuda de 10.000 euros a un cuarto proyecto que hubiera sido ya beneficiario en convocatorias anteriores para dar continuidad a sus desarrollos
- Los interesados podrán participar hasta el 11 de junio de 2025, presentando sus proyectos en el portal de Tecnologías Accesibles de Indra Group

Madrid, 7 de abril de 2025. – Indra Group y Fundación Universia, que cuenta con el respaldo de Banco Santander para el desarrollo de sus actividades, unen fuerzas una vez más para lanzar la IX convocatoria de ayudas a proyectos de investigación de universidades españolas para la creación de nuevas tecnologías accesibles.

Esta iniciativa nace fruto del interés por promover el desarrollo de soluciones tecnológicas innovadoras que mejoren la calidad de vida y la inclusión social y laboral de las personas con discapacidad, con un modelo innovador de colaboración que suma los esfuerzos de empresa, universidad y tercer sector.

Aquellos grupos de investigación y centros y escuelas de negocio adscritos a universidades españolas que estén interesados en participar en la IX edición de Ayudas a Tecnologías Accesibles, tienen de plazo para presentar sus proyectos hasta el próximo 11 de junio de 2025, a través del portal www.tecnologiasaccesibles.com.

Ayudas que impulsan el crecimiento, el desarrollo y la aproximación a mercado

En la anterior Convocatoria de Ayudas a Proyectos de Investigación en Tecnologías Accesibles, las tres propuestas ganadoras -y que han recibido ayudas de 24.000€ cada uno de ellas-, fueron las siguientes:

- Fast Baby: Dedicada a mejorar la movilidad y la experiencia de juego de niños con discapacidad mediante tecnologías adaptativas, presentada por la Universidad de Castilla-La Mancha en su campus de Cuenca;
- LSEAvatar: Sistema que traduce un mensaje de Lengua Oral Española a Lengua de Signos Española mediante técnicas de Inteligencia Artificial, desarrollado por la Universidad de La Rioja;
- Recuperación: Desarrollo de un entorno de aprendizaje en realidad virtual para personas con lesiones motrices recientes, creado por la Universidad de Castilla-La Mancha en su campus de Ciudad Real.

En este sentido, el ganador de la convocatoria especial fue RoboTEA-CHAT, desarrollado en la Universidad Politécnica de Cartagena, y que fue premiado con una ayuda de 6.000 euros para la investigación en robots sociales para la rehabilitación en personas con trastornos del espectro autista, para lo que utilizan tecnologías de neurobiofeedback.

Excelencia tecnológica para la inclusión de las personas con discapacidad

Como en ediciones anteriores, los criterios que se tendrán en cuenta para seleccionar las mejores propuestas son el impacto (alcance y sostenibilidad); la innovación (la excelencia tecnológica de la solución presentada, la viabilidad y la transferencia real a productos o servicios que aún no existen en el mercado); la colaboración con entidades especializadas en el campo de la discapacidad; y la posibilidad de que el producto o servicio propuesto sea *open source* y gratuito, o tenga un coste reducido para los usuarios finales.

Cabe destacar que la convocatoria de ayudas a proyectos de investigación en Tecnologías Accesibles de Indra Group y Fundación Universia se ha consolidado como la principal cita de este tipo en España. Desde la

primera edición, ha despertado el interés de más de 150 grupos de investigación de universidades públicas y privadas que han presentado en el transcurso de todas las ediciones más de 350 propuestas.

Más información sobre la convocatoria: www.tecnologiasaccesibles.com

Acerca de Indra Group

Indra Group (www.indracompany.com) es un holding empresarial que promueve el progreso tecnológico, del que forman parte Indra, una de las principales compañías globales de defensa, tráfico aéreo y espacio; y Minsait, líder en transformación digital y tecnologías de la información en España y Latinoamérica. Indra Group impulsa un futuro más seguro y conectado a través de soluciones innovadoras, relaciones de confianza y el mejor talento. La sostenibilidad forma parte de su estrategia y de su cultura, para dar respuesta a los retos sociales y ambientales presentes y futuros. A cierre del ejercicio 2024, Indra Group tuvo unos ingresos de 4.843 millones de euros, presencia en 49 países y operaciones comerciales en más de 140 países.

Contacto de Comunicación

Gabriel Jiménez Calderón
gjcalderon@indra.es

Sobre Fundación Universia

[Fundación Universia](http://www.fundacionuniversia.com), referente en el ámbito del empleo cualificado para el talento con discapacidad, hace posible esta iniciativa como aliada estratégica de Banco Santander para contribuir a la mejora de la calidad de vida de las personas con discapacidad y otros colectivos en riesgo de vulnerabilidad, poniendo énfasis en modelos de formación para la alta empleabilidad y ofreciendo mejores oportunidades para la incorporación de talento creando una sociedad más inclusiva.

Contacto de Comunicación

Marta Gago
marta.gago@universia.net
+34 695 566 726